

Santiago, Diciembre 5, 1966.

Señor  
Hector Borquez  
Presente

Estimado colega:

Acuso recibo de su atta. del 15 de Noviembre pasado en la cual me invita a formar parte de la Comisión de Legislación y Justicia del Partido.

Con mucho agrado acepto su invitación, pero debo hacerle presente que si no me había incorporado anteriormente al Departamento Técnico del Partido, es como consecuencia de la colaboración de tipo permanente que he estado prestando al Gobierno en ciertas materias jurídicas; con la cual entiendo cumplida también mi responsabilidad para con el Partido.

Debo hacerle presente que la circunstancia antes expuesta me impide una colaboración de tipo permanente a las tareas de la Comisión. Fuera de los trabajos que he desempeñado este año en varios Ministerios, me siento ligado de un modo particular con el Sr. Ministro de Justicia, a quien he prometido mi asesoría en el momento en que la necesite, además de mi trabajo permanente en la Comisión de Reformas Judiciales que funciona en ese Ministerio.

Ud. comprenderá que para cumplir con eficiencia los compromisos que he adquirido necesito disponer del poco tiempo que me dejan libre mis tareas profesionales y universitarias. Pero, si a pesar de las limitaciones que he señalado, Uds. estiman que mi intervención en los trabajos de esa Comisión puede serles útil, les ruego tenerme como integrante de ella.

Lo saluda atte. su SS. y colega

Carlos Figueroa S.